
 

 

高度医療・人材育成拠点県民公開セミナー運営等業務 

公募型プロポーザル選定委員会議事要旨 

項  目 内     容 

１ 日  時 令和５年８月８日（火） 

２ 場  所 書面審査のため、各委員に持ち回り 

３ 出席委員 

健康福祉局 医療機能強化担当部長 

健康福祉局 医療機能強化推進課長 

健康福祉局 医療介護政策課長 

健康福祉局 健康福祉総務課長 

病院事業局 県立病院課長 

４ 議  題 
高度医療・人材育成拠点県民公開セミナー運営等業務公募型プロポーザル選定に

ついて 

５ 担当部署 広島県健康福祉局 医療機能強化推進課 

６ 開催方法 持ち回り 

７ 議事内容 

１ 審査方法 

 審査は提案された企画提案書をもとに、各選定委員が審査表に基づき採点し

た。 

 合計点数が最も高い提案者を最優秀提案者として選定した。 

 

２ 審査結果 

（１）審査対象者（提案書提出順） 

 ・株式会社アシスト 

 ・株式会社中国新聞アド 

 ・株式会社広島朝日広告社 

 

（２）最優秀提案者 

 ・株式会社アシスト 

 

（３）選定委員の評価 

【株式会社アシスト】 

・「県民総意に向けて機運を醸成する」など，事業の趣旨を深く理解している。 

・YouTubeの活用や見逃し配信など，県民への情報発信に工夫している。 

・緊急時の対応（消防・警察）を想定している。 

・事後取材記事の掲載は，情報の反覆による県民の理解促進に有効である。 

・高度医療・人材育成拠点が県民に理解され、県民総意に向けた機運の醸成を図

るという事業の趣旨を正しく理解している。 

・購読人口の多いマスメディアとタイアップした、複数回にわたる新聞広告な

ど、効果的な広報戦略が期待できる。 

・広報デザインが、具体的でわかりやすい提案となっている。 



 

 

・円滑な運営のために、緊急時の対応（消防・警察、自衛消防隊）が具体的に想

定されている。 

・経済・産業向けのセミナー等が多いが、県民の機運醸成として、発信力に期待

ができる。 

・セミナー参加者に対するアンケートについて、項目ベースではあるが、提案者

の中では有為な内容との感じを受けた。 

・広報計画について、具体的で複数回に計画された点は評価できる。 

・業務の趣旨を十分に理解しており、新病院整備に向けた機運醸成を図るため

の、地元新聞社との共催による積極的な広報展開が期待できる。また、セミナー

後のアンケートについても、今後の取組に活用できる提案があった。 

・県民アンケートについて，対象者や実施時期など実施方法の記載がない。 

・手話通訳の配置について言及がない。 

・登壇者との事前調整、打ち合わせが具体的に想定されていない。 

 

 

【株式会社中国新聞アド】 

・「取材誘致」に努力する姿勢がみられる。 

・YouTubeの活用や見逃し配信など，県民への情報発信に工夫している。 

・手話通訳の配置など弱者に配慮されている。 

・字幕付きの動画視聴や見逃し配信など、県民への情報発信に工夫がみられる。 

・手話通訳者の配置が具体的に提案されており、弱者への配慮がある。 

・セミナー後のアンケートについて、集計・分析に工夫がみられる。 

・アンケートについて、手法や内容の具体的な提案がなされている点は評価でき

る。 

・当日の運営に関する提案に重点が置かれており、安定的な運営は期待できるも

のの、セミナー開催を通じた、県民への新病院整備に向けた機運醸成の取組が弱

く感じた。 

・事業の県民理解促進に資する工夫がもの足りない。 

・セミナーへの集客に力点が置かれ、県民全体への理解促進を図るという事業趣

旨への理解が不十分 

・医療分野の開催実績は多いが、広く県民というより、医療者や学会向けのイメ

ージを受ける。 

・セミナー参加者に対するアンケートについては、よく見られる内容であり、物

足りなさを感じた。 

 

 

【株式会社広島朝日広告社】 

・「取材誘致」に努力する姿勢がみられる。 

・YouTubeの活用や見逃し配信など，県民への情報発信に工夫している。 

・手話通訳の配置など弱者に配慮されている。 



 

 

・手話通訳者の配置が具体的に提案されており、弱者への配慮がみられる。 

・過去に同様のセミナー実績があり、ファシリテーターの具体性や取材誘致に努

力がみられる。 

・登壇者との事前調整、打ち合わせが具体的に想定され、円滑な運営が期待でき

る。 

・類似業務の実績は、住民に身近な医療や福祉に関するものが多く、業務内容の

理解が十分にあると考えられる。 

・実施運営について、具体的に計画されている点は評価できる。 

・過去に同様の業務を実施しており、安定的な運営が期待されるものの、これま

での経験を踏まえた新たな取組が、あまり見受けられなかった。 

・事業の県民理解促進に資する工夫がもの足りない。 

・危機管理（地震，火災等）に関する言及がない。 

・YouTubeライブ配信や見逃し配信での視聴は可能だが、見逃し配信は限定配信

を想定しており、県民へ理解促進を図る効果を限定的になっている。 

・セミナー参加者に対するアンケートについて、もう少し踏み込んだ提案があっ

ても良かったのでは。 

 

 


